
Protokoll 

 
 

Sportförderung beantragt 
F. Liebetrau: 
- neue Trainer C Lizenzen beantragen um maximale Förderung zu bekommen.  
 
FP Greiz 
F. Liebetrau:  
- Fliegerlager in Greiz, Geraer Schüler willkommen. Termine werden noch bekannt gegeben.  

- Greizer sind auch in Gera willkommen. Allerdings sind Ihnen unsere Windengebühren zu hoch. 
- Sollen wir unsere Gebühren anpassen? Erstmal abwarten und mit dem Ausbildungsleiter von Greiz reden. 
 
Stand Motorsegler 
F. Liebetrau: 
- Dokumente sind seit Anfang Januar in Gera auf dem FP. Die Ersatzteile sind im Cockpit. 

-Lutz Schindler weiß Bescheid und wird helfen. Michael Pokall würde auch zur Abholung kommen, wenn es   

zeitmäßig passt 
 
Webseite 
F. Liebetrau: 
- Webseite seit Anfang Januar offline, Michael Pokall übernimmt Neubau der Webseite 
 

Schulung 
Maria Nitzsche: 
- neuer Ausbildungsleiter im Landesverband Thüringen 
- Theorie Unterricht in Jena für unsere Schüler möglich 
 
Fallschirme 
Maria Nitzsche: 

- Sabrina Leipold ist neue Prüferin für Sachsen und Thüringen 
- Sie wird unsere Schirme packen 
- Maria Nitzsche kann aufgrund ihrer Verletzung dieses Jahr keine Schirme packen 
- Maria hat bei Sabrina angefragt ob dieses Jahr unsere Schirme von ihr selbst gepackt werden können. 

- Antwort steht noch aus. 
 

Schnupperfliegen 
Maria Nitzsche: 
- Wollen wir dieses Jahr ein Schnupperfliegen organisieren? 
- Bedenkzeit wurde erbeten, wenn dann im Herbst. Können wir das darstellen? 
 
 
Neuer Ballonlehrer für Gera 

F. Liebetrau: 
- neuer Ballonlehrer hat in Gera angefragt, ob er bei uns ausbilden kann. 
- hat eigene Ballone und eigenes LTB. Bietet auch kommerzielle Gastflüge an. 
- Aufnahmeantrag und Dokumenten sind übergeben wurden 
 
 
 

Anlass: Vorstandssitzung Luftsportverein Gera e.V. 

Datum: 17.01.2022 

Zeit: 20:00 

Ort: Skype Telefonkonferenz, Vereinsheim 

Anwesende 

 Vorstandsmitglieder: 
Dr. Florian Liebetrau, Dr. Christian Thiel, Maria Nitzsche, Michael Pokall 
Ayleen Lamorlette 

 Referenten:  

 Sonstige:  

Protokollführer: Michael Pokall 

Vorsatz der Sitzung: Dr. Florian Ludwig 



Fliegerclub D-EWRL wurde verkauft. 
F. Liebetrau: 
- Keine Wilga mehr in Gera, UL-Schlepp fragwürdig durch Debatte zwischen Peter und Sky-Motion 
- Keine F-Schleppausbilung möglich, (F-Schleppausbildung am UL wird als schwierig erachtet) 

- Lösungsvorschläge werden erörtert. 

- Fliegerclub erwägt Kauf eines Schulungsflugzeug -> eventuell Kooperation -> Schleppfähiges Flugzeug 
- Michael Pokall spricht mit Michael Storek über das Thema 
- Chatermöglichkeiten für F-Schlepp klären 
- Wo geht die Entwicklung unseres Vereines hin. Doppelsitziger Eigenstarter? 
 
Doppelsitziger Eigenstarter? 

- haben unsere Mitglieder einen ausreichenden Trainingszustand? 
- Welches Flugzeug: fliegbar im Verein? Twin-Astir, ASK 21. Schulungsfähig 
- Was passiert mit dem Vereinsleben? 
 
 
  

 
 
 
 

 
Gera, 17. Januar 2022 
 

 
 
 
 
 
                                                 
Michael Pokall                          Florian  Liebetrau 
Protokollanten                           Vorsitzender 

 
  
 
 
      

   
 

 


